

Denuncian mal estado de ruta costera B710 Antofagasta-Taltal

Diputados de la región solicitan precisar el estado actual de la calzada y buscan su reparación.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

Fue el 12 de febrero de este año en que un accidente de tránsito en la ruta B-710 terminó con la vida de dos mujeres tras una colisión frontal. Tristemente no es el único y las denuncias respecto del estado de la llamada "ruta costera" continúa.

Es así que el diputado por la región de Antofagasta, Jaime Araya exige al Ministerio de Obras Públicas reparar la vía que conecta Antofagasta y Taltal, específicamente en parte de la ruta B-70 y B-710, aduciendo "pésimas condiciones".

"Le hacemos un llamado al Ministerio de Obras Públicas a reparar con urgencia un sector que tiene demasiados baches y hoyos, que tornan esto en un verdadero peligro para los automovilistas que circulan desde Taltal a Antofagasta, o viceversa", indicó Araya.

El legislador considera "impresionante que la región que más le aporta al país tenga estas condicio-

nes de carretera".

Por ello, Araya llamó al MOP a realizar "las inversiones urgentes y no esperar el próximo año para hacer esta reparación, porque esto le podría costar la vida a personas que transitan por este lugar".

En la misma línea, el diputado por la región, José Miguel Castro pidió -mediante oficio- al Ministerio de Obras Públicas, a la Dirección Nacional de Vialidad y a las municipalidades de Taltal y Antofagasta, entregue información detallada y acciones inmediatas frente al preocupante estado de la Ruta B-710 que une Pajonales con la capital regional.

En este sentido, el legislador explicó que la ruta presenta un evidente abandono. "Se observan decenas de baches de gran tamaño que dificultan la circulación y ponen en serio riesgo la seguridad de conductores y pasajeros, asimismo, los estacionamientos a lo largo del trayecto se encuentran llenos de basura y con malos olores, generando un entorno insalubre que afecta tanto



ASÍ SE VEN ALGUNOS TRAMOS DE LA RUTA B-710 QUE UNE ANTOFAGASTA Y TALTAL POR LA COSTA.

a los usuarios como a las comunidades cercanas".

Por esto, el parlamentario pidió precisar el estado actual de la carretera y de sus áreas anexas, la responsabilidad institucional en su mantención, las acciones realizadas hasta la fecha y la programación de obras de reparación. 🗑️

2010

en marzo de ese año se inauguró la ruta semicostera B-710 que permite ahorrar 90 kms. entre ambos lugares.

2025

12 de febrero, el accidente fatal que costó la vida de dos mujeres en la ruta que une Antofagasta con Taltal.